

Semangat di Mupas: Warga Sambut Hangat Komsos TNI HABEMA

Jurnal Agung - PAPUA.HALUANINDONESIA.COM

Dec 3, 2024 - 21:26



PAPUA- Harmoni dan kebersamaan tercipta saat Satgas Yonif Para Raider 501/Bajra Yudha Kostrad menyapa warga Kampung Mupas, Distrik Aifat Timur Tengah, Kabupaten Maybrat, Provinsi Papua Barat Daya, pada Selasa (3/12/2024). Dalam kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) yang dipimpin Letda Inf Irfan dari Pos Sorry, prajurit TNI tidak hanya menjalankan patroli pengamanan, tetapi juga mempererat hubungan dengan masyarakat setempat.

Dengan mengutamakan pendekatan humanis, Komsos tersebut berhasil

menciptakan suasana yang akrab dan penuh kehangatan. Warga Kampung Mupas mengapresiasi kehadiran para prajurit yang membawa semangat persatuan, salah satunya dengan mengajak warga mengibarkan Bendera Merah Putih sebagai simbol kebanggaan bersama.

Marlo Fatemyo, salah satu warga Kampung Mupas, mengungkapkan kegembiraannya. "Terima kasih Komandan 501. Tuhan memberkati. Kehadiran TNI membawa rasa aman dan membangkitkan semangat kami," katanya penuh haru.

Komandan Satgas Yonif 501 Kostrad, Letkol Inf Yakhya Wisnu Arianto, menegaskan bahwa tugas TNI tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga menjalin kedekatan dengan masyarakat. "Komsos ini adalah bentuk nyata dari komitmen kami untuk mendukung kesejahteraan masyarakat Papua melalui pendekatan inklusif," ungkapnya.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, juga mengapresiasi kegiatan tersebut. Beliau menegaskan bahwa keberhasilan menciptakan hubungan harmonis dengan warga adalah fondasi penting dalam mendukung percepatan pembangunan di wilayah Papua. "Kegiatan seperti ini menunjukkan bahwa TNI hadir sebagai bagian dari masyarakat, bukan hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga mitra yang mendukung kesejahteraan mereka," ujarnya.

Kampung Mupas menjadi contoh nyata bagaimana komunikasi yang inklusif mampu memperkuat semangat persatuan dan kebersamaan. Dengan profesionalisme dan dedikasi, Satgas Yonif Para Raider 501 terus menjaga keamanan dan membawa harapan bagi masyarakat Papua Barat Daya.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho